
BOLETÍN ROTARIO
Ó R G A N O  I N S T I T U C I O N A L  C L U B  R O T A R I O  M E D E L L Í N

En el mes del medio ambiente, los rotarios del Club
dijimos "YO LIMPIO", pues todos nos unimos en un
solo esfuerzo y pusimos nuestro empeño en donar y
entregar ayudas alimentarias a los recicladores de
RECIMED, ECORED y Planeta Verde. En total
aportamos a más de 200 familias, una ayuda en
tiempos de crisis.
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EDITORIAL

Por siempre
agradecido
Con esta frase que siento desde el
corazón, quiero expresarles el
agradecimiento que me embarga con
ustedes por haber depositado su
confianza en mí para ser Presidente
de este importante Club. P. 2

Excelentes
resultados
Con el apoyo de todos los socios
del Club, se logró llegar más allá
de lo pensado y pudimos tener
excelentes resultados que hoy
se reflejan en la gestión
desarrollada. P. 3-10

Lo que viene para
el 2021 - 2022
Una Junta directiva de lujo,
aprobada en la Asamblea de
nuestro Club el pasado 17 de
junio, será la que acompañará al
nuevo residente Luis Guillermo
Arenas en su año rotario. P. 16

Como parte del agradecimiento
por la labor desarrollada en este
periodo, el Presidente saliente
Jaime Vargas Chaux en su
transmisión de mando, quiso
destacar los socios que, durante
este año Rotario, se destacaron
por su labor, por su entrega y
compromiso de servicio. P. 11-15

GESTIÓN 2020 - 2021 EL NUEVO EQUIPO

Detalles de la
transmisión de
mando

Están trazadas las
nuevas líneas de
trabajo

Serán cinco básicamente, las
líneas de trabajo, las cuales están
en perfecta armonía con el plan
Estratégico de nuestro Club y
estas serán: El reencuentro, los
proyectos, la visibilidad, la mujer y
la internacionalización. P. 17
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Sobra contarles que tuvimos varias pérdidas dolorosas de amigos entrañables y amados y de otros que, por
diferentes razones, decidieron hacer un alto en el camino y salirse del Club, pero eso tampoco nos desanimó,
encontramos toda la energía para trabajar y conseguir nuevos socios que entraron a darle un aire fresco a este
trabajo y a crecer nuestra amistad.

Sorprendentemente hicimos una tarea de equipo maravillosa que nos permitió presentarles a ustedes un balance
bueno y enriquecedor de nuestro Club, pues no solo superamos la meta de aumentar el número de socios, sino que
creamos un Club Interact, de 28 jóvenes entusiastas, del Colegio Montessori, que viene para apoyarnos en la tarea
de servicio a la comunidad.

Y aquí debo agradecer a las directivas del Colegio y a los rotarios que trabajaron en este proyecto, porque sin ellos,
no hubiera sido posible adelantar la formación de este Club de estudiante dispuestos a servir.

A la Junta Directiva, mi principal apoyo, solo tengo que agradecerles su decidida perseverancia y creatividad. No
solo me apoyaron, sino que crearon nuevas formas de estar más unidos y de trabajar más. No se negaron jamás a
hacer la labor rotaria y a buscar los recursos para hacerla. En cada reunión siempre con entusiasmo, inventábamos
nuevas maneras de estar juntos y de trabajar. Gracias, fueron mi bastión.

A los coordinadores de los comités, subcomités y presidentes de las Corporaciones, mis agradecimientos por
persistir en el trabajo y en el apoyo. Nunca dudaron de que todo se podía hacer a pesar del encierro forzado por la
pandemia y el cuidado al que debíamos someternos. Buscaron la forma de encontrar aliados y por eso el trabajo con
la comunidad se sintió y se vio. Gracias, para mi fueron los héroes.

A mi sucesor y al presidente nominado, solo quiero decirles que su acompañamiento fue fundamental y por eso,
estoy seguro que nuestro Club no parará, por el contrario, crecerá mucho más con ustedes porque tienen el
arranque y el entusiasmo propio de un Rotario que nació para servir. No es desearles suerte, es decirles que ahora
soy yo quien los apoyará en lo que requieran porque sé que todo será para mejor.

Solo me resta decirles a todos y cada uno de ustedes, queridos socios, que estaré eternamente agradecido por
permitirme vivir esta maravillosa experiencia.

A mi Laura María, quiero decirle que tendrá mi amor eternamente, porque me soportó en mis preocupaciones, me
ayudó a salir de las preocupaciones, se trasnochó conmigo cuando más lo necesité y porque me demostró que
realmente es mi compañera por y para siempre.

Con esta frase que siento desde el corazón, quiero expresarles el
agradecimiento que me embarga con ustedes por haber depositado
su confianza en mí para ser Presidente de este importante y
reconocido Club, durante un año.

Si bien acepté el encargo con emoción y mucha expectativa, quiero
confesarles que no fue una tarea fácil. Nunca nos esperamos que
una pandemia fuera a frenar en seco los programas y acciones que
teníamos planeados, pero la verdad, pasada la primera impresión,
encontré en ustedes y en mi Junta, la mejor disposición y ánimo para
no parar nada, sino al contrario, el impulso para mantener vivo el
Club y, sobre todo, nuestro trabajo rotario.

POR SIEMPRE
AGRADECIDO

Por: Jaime Vargas Chaux

EDITORIAL



Tal y como lo dijo el Presidente Jaime Vargas Chaux en su posesión del año 2020, este era un año de
grandes retos y cambios dramáticos e inimaginables, pero con el apoyo de todos los socios del Club, se
logró llegar más allá de lo pensado y pudimos tener excelentes resultados que hoy  se reflejan en la
gestión desarrollada. 
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EXCELENTES RESULTADOS

COMITÉ DE PLANEACIÓN

Este Comité se constituyó para que hiciera parte
del Grupo Primario y el responsable de que nuestro
Club marchara de la mejor manera para orientar el
accionar de ejecución del plan en su tercer año de
ejecución. 

TERCER DE AÑO DE EJECUCIÓN

Se realizaron un total de 46 reuniones, todas virtuales, en
consonancia con las directrices de Rotary para propender por
nuestra salud y la de nuestras familias. Para ello, contamos con
algunos compañeros rotarios que se dieron a la tarea de
enseñar a quienes se les dificultaba la conectividad, para que lo
hicieran, y hoy ya, la gran mayoría no tiene problemas con la
plataforma Zoom que utilizamos para nuestras reuniones.

COMITÉ DE ADMINISTRACIÓN



En este sentido, cabe destacar, que el promedio de asistencia a las reuniones
virtuales siempre estuvo por encima del 50%, dando un paso importante en la
sostenibilidad y permanencia de los socios.
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COMITÉ DE MEMBRESÍA

Por su parte, el presupuesto que se elaboró para este año rotario, permitió
tomar desde la Junta Directiva la decisión de bajar aún más los aportes al
Club a $110.000 mensuales, con lo cual nos solidarizamos con las difíciles
circunstancias económicas que afrontan, aún hoy en día, varios de nuestros
compañeros. 

A su vez, esto ha servido para facilitar la gestión adelantada por nuestros
tesoreros que con esmero y compromiso nos permite entregar una cartera
completamente saneada.

Además, esto nos permitió tener un óptimo comportamiento de pagos honrando ante el Distrito 4271 y
ante Rotary International todos los compromisos financieros a que estamos obligados.

110.000

Como parte de la estrategia inicialmente planteada para dar continuidad a la sostenibilidad del Club,
durante este año vinculamos nuevos socios que, con sus conocimientos, formación y deseo de servir han
iniciado su labor con gran empeño, fortaleciendo nuestro funcionamiento y el servicio a la comunidad. 

El lamentable deceso de nuestro compañero Juan Rafael y el retiro de otros cuatro ha sido compensado
con el ingreso de seis socios lo que nos ha permitido cumplir esta importante meta.



En cumplimiento de afrontar ese reto y de acercar un poco más a nuestros socios, creamos las tertulias
con la invaluable ayuda del Cr. Julio Ernesto Toro que se ha convertido en un espacio de disfrute y al
mismo tiempo de conocimiento en las más diversas ramas del saber. Este espacio ha trascendido los
límites de nuestro club como quiera que socios de otros clubes y personas de otras latitudes disfrutan
cada ocho días de ellas.

¡QUEREMOS CONOCERTE!
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El otro espacio, no menos importante y
de gran trascendencia, fueron los viajes
con Luis Guillermo, que nos ha
permitido viajar por los cinco continentes
de la mano de socios de los clubes
pertenecientes a las ciudades que se
visitan o con expertos guías turísticos.
Ha sido una oportunidad única de
internacionalización y relacionamiento
con socios de otras ciudades y países. 

Gracias a este programa, conocimos los hobbies, gustos y preferencias de nuestros compañeros lo cual
nos entrega un insumo importante para conocer y generar estrategias de relacionamiento afín que facilite
la integración y fortalezca nuestra amistad.



Y como un gesto elemental de agradecimiento por los servicios prestados durante su trayectoria en el Club
como rotarios destacados, realizamos sendos homenajes a nuestros queridos compañeros Álvaro
Villegas, Juan Rafael Cárdenas (q.e.p.d.), Lucio Chiquito y Hernando Acero. 

No solo por el convencimiento propio, sino porque así lo indican las
estrategias actuales de las Directivas de Rotary nos esforzamos en
involucrar y acercar más a las nuevas generaciones. Este esfuerzo
se  convirtió en una realidad con la creación del Club Interact
Medellín Montessori; idea que finalmente se cristalizó el pasado 10
de junio, donde hicimos entrega oficial de la carta constitutiva en
evento que se llevó a cabo en forma presencial y donde se les
impuso la insignia rotaria, a los 28 jóvenes que inicialmente lo
integran. 
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COMITÉ DE NUEVAS GENERACIONES

Será una gran responsabilidad de
nuestro Club inculcar y guiar en el
espíritu rotario a estos muchachos,
tarea que estamos seguros se
facilitará por el compromiso
comprobado de la rectora del
Colegio, Señora Myriam Montes
Tamayo.

Igualmente, este año tuvimos como
invitados en varias de nuestras
reuniones a los jóvenes de Rotaract
apoyándolos en las diferentes
capacitaciones y cursos que debían
tomar en el Distrito.



Este Comité en forma muy comprometida con su misión ha estado promocionando nuestro Club mediante
posters y videos de algunos socios, divulgándose en las redes sociales y por lo tanto incentivándose de
esta forma la membresía. A su vez se invitaron varios periodistas a nuestras reuniones semanales que
fueron validadores de nuestra tarea, los cuales comprobaron de primera mano la gestión que se realiza en
nuestro Club.
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De forma mensual hacemos entrega de nuestro boletín con la
información más relevante del trabajo hecho por los rotarios en
beneficio de la comunidad.

Igualmente, a través de un grupo de chat, mantenemos permanente
comunicación con los hijos y nietos de rotarios de nuestro Club lo
mismo que con los becarios que cursan sus estudios en el exterior.
Se les invitan a nuestras reuniones semanales con lo cual se
informan de nuestras actividades.

COMITÉ DE IMAGEN PÚBLICA

En nuestra página web y redes sociales estamos permanentemente publicando las diferentes actividades
sociales de los proyectos que realizamos. 

En la actualidad, tenemos 1.827 seguidores en Facebook, 777 en Instagram y recientemente nos
vinculamos a la red social LinkedIn.



Gracias al corazón generoso de todos ustedes,
manifestado en la alcancía, pudimos cumplir con
nuestras contribuciones ante Rotary aportando tanto al
Fondo Anual de Programas como a la Polio Plus. 

En total se recaudaron USD $3,427. 

Como parte de la función de este comité se eligieron
tres becarias Pro Paz que podrán iniciar sus estudios
en el exterior una vez las restricciones de salubridad lo
permitan.

Con el ánimo de lograr apoyo de los clubes del exterior
participamos en la Feria de Proyectos realizado en el mes
de febrero. Esta participación la hicimos con los proyectos
Hagamos las Paces y Ecoturismo Rural de Montebello.

De la mano del Club Rotario Medellín
Nutibara, se recibió la aprobación por parte de
La Fundación Rotaria Internacional, para dar
inicio a la Subvención del Pencal II. Nuestro
aporte a este programa fue de US$ 5,250
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COMITÉ DE LA FUNDACIÓN ROTARIA

COMITÉ DE PROYECTOS DE SERVICIO A LA COMUNIDAD

Este Comité, como su nombre lo indica, maneja los diferentes proyectos que se ejecutan para servir a la
comunidad.

El programa Hagamos las Paces no paró y
por el contrario, estuvo más activo que
nunca, realizando reuniones con docentes
para implementar todo lo referente a la
Cartilla de convivencia y urbanidad y a su
vez planificar los talleres.

Este programa se presentó inicialmente en
la Feria de proyectos y posteriormente en
la Conferencia Distrital, con el fin de lograr
el apoyo de todos los clubes
pertenecientes al Distrito. Y con la mira
puesta en convertirlo en un programa
conjunto de los dos distritos.



En el tema de la informática se inició la capacitación en herramientas básicas para la educación virtual a
64 docentes de las zonas rurales de Montebello y del corregimiento de Palomos en Fredonia.

Hicimos la entrega de 168 kits escolares y juguetes a niños de la Comuna 13 y 90 mercados a esta
comunidad.

Se dio inicio al proyecto de Emprendimiento
agrícola en el corregimiento de Palomos para el
cual ya se hizo el respectivo diagnóstico de las 17
familias que mas lo requerían. E igualmente se
visitó la comunidad de Montebello identificando
inicialmente 11 familias.

Por la ola invernal en el país especialmente en su
afectación a Antioquia, se decidió crear un comité
que atendiera este tipo de emergencias y sirviera
de apoyo a las comunidades en dificultades. Este
comité está siendo liderado por el Cr Carlos
Eugenio González. Una de sus primeras acciones y
gracias a las donaciones recibidas con esta
destinación específica, se entregaron ayudas en
Urrao, Dabeiba, Maicao, Lloró, Virginias, Vigía del
Fuerte, El Retiro, Rionegro y la Comuna 13 de
Medellín.
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Como muestra de nuestro compromiso con la sostenibilidad ambiental el club se vinculó a la campaña “Yo
Limpio” dentro del marco de la celebración del día del Medio Ambiente, reconociendo la importante labor
del reciclador. Como manifestación de nuestra solidaridad les entregamos 240 kits consistentes en
alimentos básicos, cobijas y un maletín escolar. 

Se seleccionaron los recicladores dando prioridad a las personas mayores de 60 años, las madres
cabezas de familia y excluyendo los jubilados. La repartición se hizo en los valles de Aburrá y de Rionegro
el pasado martes 22 de junio.

Con el fin de participar en la convocatoria para
cofinanciar proyectos, abierta por nuestra
Corporación de Fomento Cívico y Cultural,
estamos avanzando en la estructuración de ocho
proyectos en temas de salud, protección
ambiental, educación y de la mano de la
Fundación Solidaria la Visitación en un programa
de formación de adolescentes que viven en
condiciones deplorables en los barrios más
deprimidos de Medellín.
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Finalmente, cabe mencionar nuestra participación en el programa Rotary Pinta a Colombia, donde de la
mano con la Corporación de Servicios, se apoyó con 60 kits escolares y una donación de $2.000.000 a la
Parroquia Santa Ana del sacerdote Óscar Colorado.
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DETALLES DE LA TRANSMISIÓN DE
MANDO

Como parte del agradecimiento por la labor desarrollada en este periodo, el Presidente saliente Jaime
Vargas Chaux en su transmisión de mando, quiso destacar los socios que, durante este año Rotario, se
destacaron por su labor, por su entrega y compromiso de servicio.

No se le quedó ningún colaborador por felicitar, por exaltar y por agradecer. Como buen amigo, líder y
ser humano maravilloso, hizo a cada uno de sus colaborares un reconocimiento sentido en donde exaltó
el apoyo que le dieron y el buen trabajo realizado.

Clara Inés Camero Duperly
Tercer Rubí

Didier Vélez Madrid
Segundo Rubí

Julio Ernesto Toro Restrepo
Cuarto Zafiro

Carlos Eugenio González
Cuarto Zafiro

Fernando Gómez Hoyos
Tercer Zafiro

Carlos Humberto Zapata
Tercer Zafiro

Luis Alberto Gómez
Tercer Zafiro

Luis Guillermo Arenas A.
Segundo Zafiro

María Victoria Jiménez G.
Primer Zafiro
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Carlos Alejandro Mesa L.
Tesorero

Juan Santiago Villa V.
Tesorero

Ligia Botero de Arango
Premio Juan Duque B.

Didier Vélez Madrid
Premio Juan Duque B.

Jorge Luis Jiménez R.
Premio Juan Duque B.

Armando Aristizábal
Primer Zafiro

Luis Jaramillo Peláez
Paul Harris

William Hinestrosa T.
Premio Juan Duque B.

RECONOCIMIENTO A LOS TESOREROS

PREMIO JUAN DUQUE BETANCUR

Este premio se entrega anualmente a los socios del Club Rotario Medellín que, durante el año rotario
tuvieron una asistencia del 100% a las reuniones. En este caso, virtualmente.
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PREMIO ANTONIO RESTREPO ÁLVAREZ

Este año tuvimos dos grandes compañeros que se han destacado por su colaboración, persistencia y apoyo en cada
una de las actividades que les fueron encomendadas, por esta razón, y de acuerdo a los criterios de elección del
comité del premio, compuesto por tres últimos expresidentes del club, se hicieron merecedores de este galardón los
compañeros Luis Guillermo Arenas y Armando Aristizábal, por su excelente desempeño y vocación de servicio en el
Club. 
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SOCIO ROTARIO
SOBRESALIENTE

Durante esta Presidencia, tuvimos un socio rotario incansable, que siempre ha estado al día en las
últimas noticias de Rotary y que con su trabajo, siempre ha buscado la excelencia del club en toda su
integridad. Es así como, se quiso entregar un reconocimiento como socio rotario sobresaliente, al
compañero, amigo y Past Gobernador, Luciano Vélez Arroyave.

PREMIO JOAQUÍN LONDOÑO ORTIZ

Con los proyectos que vienen desarrollando los clubes
del Distrito, el comité encargado de definir el Premio
Joaquín Londoño Ortiz, decidió este año, otorgar el
reconocimiento al Club Rotario Bucaramanga Sur.

Esta vez el proyecto es "Tienda de valores, seminario
taller escuela de familia, hoy plataforma virtual de
contenidos RotaryLab".

Al Club Bucaramanga se le hizo entrega de $3.000.000,
monto que fue donado por la Corporación de Fomento
Cívico y Cultural para el fortalecimiento de esta obra.



Felicitaciones a todos. Muy merecidos los reconocimientos por su trabajo constante y apoyo a este
periodo y al past presidente por su grandeza al hacerlo.

Nutrida presencia de Rotarios internacionales acompañaron en el acto de posesión del nuevo presidente
Luis Guillermo Arenas Álzate, Estuvieron representantes de Chile, México, Perú, Ecuador, entre otros y
por supuesto, también contó con la compañía de nuestro Compañeros Rotarios de los diferentes Clubes
de Medellín y de Municipios cercanos. Más de 85 personas estuvieron conectadas, lo que habla de la
unión, el compañerismo, la amistad y las ganas de trabajar juntos por la comunidad que nos necesita,
además del aprecio que tienen por nuestros dirigentes.

Espontáneo, sereno, claro y sustancioso fue la intervención de nuestro nuevo presidente 2021-2022 al
recibir la posta que lo acreditó como nuestro máximo líder del Club Rotario Medellín para el periodo
2021-2022.

Para destacar, de esa intervención, la invitación que hizo a dinamizar nuevamente el club, no solo con
el encuentro semanal, sino con el trabajo de campo, cuando la pandemia lo permita, viendo la cara de la
gente y sentir de cerca la alegría y el agradecimiento que sienten cuando un rotario llega para
apoyarlos.

Se mostró esperanzado y entusiasta de poder hacer nuestras reuniones presenciales, una vez estemos
todos vacunados y de que todo volverá por el sendero del buen trabajo por la comunidad.

Gran reconocimiento hizo el Gobernador saliente Andrés Gómez, al gran trabajo que realizó el Club
Rotario en Medellín, destacó el gran esfuerzo que se hizo y la pasión con la cual el presidente saliente,
Jaime Vargas fortaleció el Club y a Rotary. “Mostró el perrenque, la fuerza y casta paisa”, así lo
manifestó.

Al final de la transmisión, se invitó a la toma de un café, y a una conversación entre todos, en donde
quienes hablaron destacaron la gran labor realizada por Jaime Vargas, y el deseo de que todo salga
bien para el nuevo presidente Luis Guillermo.

15

Por último, como una muestra de gratitud y respaldo a
su excelente gestión, el Club Rotario Medellín, hizo
entrega a través de su Presidente entrante, una placa
al Compañero y Presidente saliente Jaime Vargas
Chaux, destacando su esfuerzo y trabajo incansable.

A su esposa Laura María Saldarriaga, se le reconoció
su acompañamiento y apoyo con un arreglo floral,
donado por nuestro Compañero Óscar Duque y su
floristería Racha.

GRACIAS POR SU GESTIÓN
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Jorge Luis Jiménez R.
Presidente entrante y del 
 Comité de Proyectos de

Servicio

EL NUEVO EQUIPO

Una Junta Directiva de lujo, aprobada en la Asamblea de nuestro Club el pasado 17 de
junio, será la que acompañará al nuevo presidente Luis Guillermo Arenas en su año rotario
2021-2022 y estará integrada por:

Ligia Botero de Arango
Vicepresidente y Presidente
Comité Fundación Rotaria

Diana Sierra
Secretaria y Presidente

Comité de Administración

Luis Fernando Henao
Vocal y macero

Jorge Mario Mejía
Vocal

Luis Guillermo Arenas A.
Presidente

Jaime Vargas Chaux
Presidente saliente

María Victoria Jiménez
Presidente Comité Imagen

Pública

Jhonny Vasco
Presidente Comité de

Membresía

Luis Alberto Gómez
Presidente Comité de

Planeación Estratégica

Mauricio Bolívar
Macero y Presidente Comité

Nuevas Generaciones

Jota Jairo Hoyos
Macero



La del reencuentro y unión. La cual busca afianzar la amistad y la
unión de todos los socios del Club, a través de las reuniones
presenciales. En esta línea de trabajo, nuestro Presidente 2021-2022,
dedicará todo su esfuerzo para hacer encuentros informales y de
amistad, en los hogares o en sitios cercanos a las casas de algunos,
que ofrezcan todo el tema de la bioseguridad y cuidado. Al frente de
estas reuniones estará nuestra compañera Tamila Ragimova. Y la
otra, una reunión de las que semanalmente hacemos, realizarla en un
sitio por definir, para almorzar, programar las acciones a seguir, renovar
la amistad y tener el invitado de la conferencia. 

Hacer más visible nuestro Club. Es un objetivo que está en nuestro
programa de planeación estratégica y que también va en concordancia
con el programa del Gobernador Distrital. Todo lo que hagamos llevará
la firma rotaria, es decir, debemos trabajar con nuestro logo del Club,
portar los escudos rotarios y desde ya, nuestro Presidente nos está
invitando a que, a la reunión presencial, mensual que se hará, llevemos
el chaleco que nos identifica como socios del Club Rotario Medellín.
Debemos sentirnos orgullosos de ser Rotarios y del trabajo que
hacemos
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LÍNEAS DE TRABAJO DEL 
PRESIDENTE LUIS GUILLERMO ARENAS
Serán cinco básicamente, las líneas de trabajo, las cuales están en perfecta armonía con el
Plan Estratégico de nuestro Club.

Proyectos que impacten a la comunidad. Con este objetivo se quiere
continuar con aquellos programas que se vienen trabajando en algunos
municipios y barrios de la ciudad e incluso, se van a buscar nuevos
aliados para expandir el impacto de nuestro Club.

Las mujeres también tendrán un papel importante en nuestro Club y por
ello, se coordinará con quien maneja las reuniones semanales, para que
lleve como conferencistas a mujeres destacadas por sus conocimientos,
profesiones, o labores desempeñadas.  Al frente de esta línea de
trabajo seguirá nuestro Compañero Fernando Gómez, con el apoyo
del Presidente.

La internacionalización: Desde la administración anterior, nuestro
presidente Luis Guillermo Arenas viene trabajando en este tema de
internacionalizar nuestro club y comenzó invitando a los integrantes de
algunos clubes de México, Perú, Ecuador, Venezuela, Chile y España
entre otros, a nuestras reuniones de los martes en las Tertulias y de los
viernes con los Viajes. Ahora, se pretende atraer más clubes de otros
países y hacer con ellos trabajos de largo aliento que favorezcan los
programas rotarios y que impacten a la comunidad. Ya nuestro
Presidente está afianzando esos lazos de amistad y poco a poco nos va
a ir contando cuales serán esos temas a trabajar. Pero no solo será la
internacionalización, también trabajaremos en equipo con otros clubes
de nuestra ciudad para hacer que el impacto sea mayor entre la gente
que lo necesita y los recursos se multipliquen para dar más.



Aunque ya algunos de estos temas los anunció en su posesión, el nuevo
Presidente Luis Guillermo Arenas, hará mensualmente una reunión presencial
en un sitio por definir, que sea agradable, cómodo y seguro y acorde con el
presupuesto, para hacer nuestra reunión del re encuentro y podernos vernos,
los que así lo deseen.

También habrá otra reunión presencial de hogar, entre unos pocos y estará
coordinada por nuestra compañera, Tamila Ragimova.

En cuanto a la cuota mensual, tal como lo anunció el presidente en su posesión,
ésta aún no está definida, pues se está esperando decidir el lugar de la reunión
presencial y si se incluye el almuerzo en ella o si cada quien paga el suyo.
Próximamente se les estará informando.

Las cuotas mensuales seguirán siendo cómodas para los socios, como lo dijo el
Presidente, porque queremos mantener este gran equipo unido y que nadie se
nos retire por tema económico: el valor también se nos dará próximamente.

Las tertulias de los martes continuarán, bajo la acertada dirección de nuestro
compañero Julio Ernesto Toro, quien cada martes a las 5:00 p.m., nos
sorprende con un ameno y nuevo tema y con conferencistas cerca nos y
agradables que permiten una verdadera conversación y entregan siempre un
aprendizaje o un conocimiento diferente.

De igual manera, los viernes a las 5:00 p.m., nuestro presidente Luis Guillermo
Arenas, seguirá invitándonos a viajar por el mundo y para ello se asegurará de
tener los mejores guías y de escoger los destinos más emocionantes para
conocer y visitar. Mantengan su maleta lista que para viajar con Luigui.
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DE INTERÉS PARA LOS SOCIOS



En este mes le dimos la bienvenida a dos
nuevos socios y tuvimos el grato reingreso de
nuestro amigo Jota Enrique Ríos.

Para nosotros fue muy grato recibir a la hija de
nuestro entrañable amigo y quien será por
siempre recordado, Juan Rafael Cárdenas, por
esto, para nosotros fue un honor darle la
bienvenida a Beatriz Elena Cárdenas Olarte,
Ingeniera de Sistemas de la Universidad EAFIT.
Trabajó para la empresa ABB Asea Brown
Boveri, es mamá y ahora está jubilada, vive en
Suiza y desde allá nos servirá en su labor
rotaria.

Por su parte, también realizamos la imposición
del botón rotario a Roberto Villaquirán, Ingeniero
químico – Máster en administración de
negocios, actualmente labora como CEO –
Krakow, Polonia. Es casado, padre de familia y
yerno del presidente saliente Jaime Vargas,
quien fue además, el padrino de ambos socios
para su ingreso.
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NOTIROTARIAS
BIENVENIDA A LOS NUEVOS COMPAÑEROS ROTARIOS

PREMIO A LA EXCELENCIA ENRIQUE URIBE ESCOBAR

En este periodo, 2020 - 2021, el Premio a excelencia
Enrique Uribe Escobar, fue entregado a Gladys Sánchez,
quien aparte de ser nuestra comunicadora, es el enlace
ente todos nosotros. Ella es seria, comprometida,
servicial y siempre dispuesta a ayudar. Aceptó sin poner
ningún inconveniente, ejercer el cargo de comunicadora
y ser la asistente administrativa para los temas del Club y
lo hizo bien y lo sigue haciendo bien. Por esto y todo lo
que significa para nosotros fue merecedora de este
reconocimiento.
Este galardón viene acompañado de $2.000.000.

FELICITACIONES



En este mes de junio, las tertulias rotarias estuvieron con muy buena asistencia, este
espacio a tomado mucha fuerza y ahora nos acompañan personas del exterior y otros
clubes.
Las charlas que tuvimos la oportunidad de apreciar fueron: ¿Qué sabe usted de
canonización?, la epigenética, fuente aliada de tu salud,  el color, qué es y cómo se
aplica a los textiles, y cerramos el año rotario con la tertulia número 38 hablando de
carne al calor de las brasas. 

VIAJANDO CON LUISGUI
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NOTIROTARIAS

TERTULIAS ROTARIAS

Con LuisGui hemos podido aprender, disfrutar, conocer y deleitarnos con los
maravillosos lugares donde hemos podido ir. Durante estos viernes conocimos los
maravillosos destinos de: Vietnam y Camboya, Olinda Brasil, la Gran Manzana, New
York y Palma de Mallorca. En total viajamos a 40 lugares maravillosos en este año.



El Premio, este año, será un reconocimiento público y estímulo económico de $380.000.000, el cual
podrá ser asignado a una o dividido entre varias personas naturales o jurídicas sin ánimo de lucro, a
criterio del Jurado.

Para la evaluación de los trabajos se tendrán en cuenta los siguientes criterios:
 
Impacto: La experiencia postulada debe generar cambios positivos con repercusiones medibles y
comprobables, incluido el número de personas beneficiadas, por la ejecución de la obra en el grupo
de interés identificado como receptor del impacto.

Pertinencia: La experiencia postulada debe ser una contribución real a las necesidades que
evidenció la pandemia.

Innovación: La experiencia postulada debe presentar un abordaje creativo y novedoso.

Replicabilidad: La experiencia postulada, debe haber generado mecanismos para ser promovida o
replicada en otros grupos de población de condiciones similares.

Sostenibilidad: Se evaluará para la experiencia propuesta, la permanencia de su impacto en el
tiempo y su dinámica de crecimiento.

La Corporación de Fomento Cívico y Cultural,
con el acompañamiento del Club Rotario
Medellín otorgará este año, el Premio Germán
Saldarriaga del Valle 2021 a personas
naturales o jurídicas que enfocaron sus
esfuerzos al servicio de la comunidad con
motivo de la pandemia del Covid-19 que
sufre el país en el año 2020 y 2021. Lo
anterior dentro los campos de acción de
salud, desarrollo social, ecología y
protección al medio ambiente.

CONVOCATORIA ABIERTA AL
PREMIO GERMÁN SALDARRIAGA DEL

VALLE 2021

21

El Premio, este año, será un
reconocimiento público y

estímulo económico de
$380.000.000, el cual podrá

ser asignado a una o
dividido entre varias
personas naturales o

jurídicas sin ánimo de
lucro, a criterio del jurado y

será entregado el 23 de
septiembre de 2021.

La apertura de las inscripciones para participar en el PREMIO GERMÁN SALDARRIAGA DEL VALLE
2021, inició el jueves 20 de mayo de 2021 y terminará el día lunes 19 de julio de 2021 a las 4:15 p.m.
Las postulaciones se deben enviar al correo electrónico: cfcc@rotaryclubmedellin.org



CUMPLEAÑOS
EN JULIO CELEBRAREMOS LA VIDA DE:

Diana Sierra
Julio 11

REDES SOCIALES

Correo electrónico: comunicaciones@rotaryclubmedellin.org
Página web: www.rotaryclubmedellin.org
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Luis Jaramillo Peláez
Julio 12

David Villegas
Julio 20


